

# Blick ins Haus

Geschichten und Gesichter aus dem  
Pflegewohnhaus Friedberg



**Juni 2021**



Mein Name ist Nicole Schlager. Ich bin 37 Jahre jung und wohne mit meiner Familie in Tanzegg. In meiner Tätigkeit als Besucher-Koordinatorin bin ich zuständig für die BesucherInnen im Haus. Es freut mich, dass ich im Caritas Pflegewohnhaus Friedberg so herzlich aufgenommen wurde und neue Erfahrungen sammeln darf.

*Nicole Schlager*

## BERNADETTE UND NICOLE „NEU IM TEAM“



Mein Name ist Bernadette Prati. Vor zehn Jahren bin ich mit meinem Mann von Tirol nach Oberwart übersiedelt. Die Ausbildung zur Pflegeassistentin absolvierte ich vor achtzehn Jahren. Seither konnte ich in den verschiedenen Pflegebereichen Erfahrungen sammeln. Meine Arbeit hier im Caritas Pflegewohnhaus gefällt mir sehr gut. Ich fühle mich hier sehr wohl und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

*Bernadette Prati*

## Bauernregel im Juni

**Wenn's am Siebenschläfer regnet,  
sind wir sieben Wochen mit  
Regen gesegnet.**